



## Sacapuntas

### BATRES RINDE QUINTO INFORME



MARTÍ  
BATRES

► Con números positivos bajo el brazo llega este viernes el jefe de Gobierno, **Martí Batres**, al Quinto Informe de Gobierno, ante el Congreso de la Ciudad de México. En representación del presidente **Andrés Manuel López Obrador** va la titular de la Secretaría de Gobernación, **Luisa María Alcalde**, además de que hay invitados de todos los ámbitos. Incluso, las bancadas se comprometieron a que el evento se desarrolle con la mayor civilidad política.



ELON MUSK

### TESLA PIDE IGNORAR RUMORES

► Más sólida que nunca está la instalación de la megafábrica de Tesla en Nuevo León. Tras la difusión del rumor de que **Elon Musk** canceló la planta, su director de Desarrollo de Negocios, **Rohan Patel**, aclaró que se avanza en el proyecto. Y advirtió que las versiones que indican lo contrario son "tonterías" y deben ignorarse.



DELFINA  
GÓMEZ

### PERFILAN PROTECCIÓN A ANIMALES

► Nos cuentan que en los próximos días la gobernadora del Edomex, **Delfina Gómez**, y la secretaria de Seguridad federal, **Rosa Icela Rodríguez**, firmarán un convenio en materia de protección a los animales de compañía. Se trata de un esfuerzo para prevenir y castigar a quienes dañen a mascotas y otro tipo de seres vivos.



RAFAEL OJEDA

### LES GUSTÓ PROPUESTA DEL ALMIRANTE

► Cayó muy bien entre la comitiva de EU, encabezada por **Antony Blinken**, la propuesta de la Semar, a cargo de **Rafael Ojeda**, para crear una coalición de países que supervise la importación de precursores químicos. Además, entre lo relevante del Diálogo de Alto Nivel están los compromisos bilaterales de perseguir a los traficantes de fentanilo, de armas y de personas.





**ERIC LEROY  
ADAMS**

ACONSEJA A POBLANOS  
NO MIGRAR A NY

▶ Hablando de visitas de estadounidenses, ayer el alcalde de New York, **Eric Leroy Adams**, fue recibido en Puebla por el gobernador **Salomón Céspedes**. Vino a hablar sobre inversiones en la entidad y, sobre todo, enviar el mensaje de que la metrópoli que gobierna está rebasada por los migrantes, y en estos momentos no está en condiciones de recibir a más.

